

# BESCHLUSS: MATERIAL GEGEN RECHTS

## *Die BDKJ-Diözesanversammlung 2024 beschließt:*

Es wird eine Materialsammlung zum Thema „Unvereinbarkeitsbeschluss des BDKJ mit der AfD und extremistisch orientierten Firmen und Initiativen“ erstellt. Diese Aufgabe obliegt dem Diözesanvorstand und kann ohne vorherige Zustimmung der Versammlung an zuständige Referate oder Gremien delegiert werden. Diese soll für alle Jugendverbände, Bezirke und Fachreferate jederzeit zugänglich und z.B. auf der Homepage leicht zu finden sein.

Initial soll eine Information über die Verfügbarkeit des Materials an die Jugendverbände, Fachreferate und KJB's sowie über die Social-Media-Kanäle des BDKJ Mainz kommuniziert werden. Diese umfasst eine Liste von Firmen die genannten Organisationen unterstützen, um die Achtsamkeit zu fördern.